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Der Oberbürgermeister 05.05.2015 
 
 
Mit der o.g.  Anfrage der Fraktion CDU/FDP/BfM bittet der Stadtrat den Oberbürgermeister um 
Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie ist der aktueller Sachstand und was unternimmt die Verwaltung, um eine dauerhafte 
Lösung zu erzielen? 

2. Werden die Verantwortlichen des Hegel-Gymnasiums in die Arbeitsabläufe hierzu 
einbezogen? 

3. Unterhält die Verwaltung eine regelmäßige Kommunikation mit der Schulleitung und der 
Chorelternschaft? 

4. Wird das vorgesehene Verfahren mit dem MK abgestimmt? 
 
Zu 1) 
Im Ergebnis der Beratung am 26.2.2015 zwischen dem Kultusministerium und der 
Landeshauptstadt wurde gemeinsam ein Arbeitsergebnis erreicht, das im Rahmen eines  
2-stufigen Verfahrens den ersten Lösungsansatz für das Schuljahr 2015/16 darstellt. Beide 
Gesprächsseiten hatten ebenso einvernehmlich verabredet, zeitnah den weiteren Schritt zur 
Absicherung der zukünftigen Verfahrensweise einzuleiten und dazu eine Arbeitsgruppe zu 
bilden. Dabei geht es nicht um den Erhalt des Kinder- und Jugendchores Magdeburg, denn der 
ist völlig unstrittig, sondern vielmehr um eine rechtsfähige Bestandssicherung. 
 
Zu 2)  
Die Verantwortlichen des Hegel-Gymnasiums werden Mitglied der o.g. Arbeitsgruppe sein und 
somit in die Arbeitsabläufe einbezogen.  
 
Zu 3)  
Eine regelmäßige Kommunikation mit der Schulleitung findet im Rahmen des 
Aufnahmeverfahrens an weiterführende Schulen statt und die Elternschaft des Kinder- und 
Jugendchores Magdeburg ist auf Anfrage in einem Schreiben des Oberbürgermeisters über den 
aktuellen Stand informiert worden. 
 
Zu 4)  
Das vorgesehene Verfahren ist mit der Schulbehörde abgestimmt. Das Kultusministerium ist 
Mitglied der o.g. Arbeitsgruppe. 
 
 
 
Prof. Dr. Puhle 


